



# みんなのいえだより

(NO. 106 2021年4月25日発行)

## 言の葉のつばやき

今年も桜はきれいに咲いてくれましたが、お花見は自粛ムードで桜も心なしか寂しそうでした。ある利用者の方ですが、特定疾患のため介護保険サービスを利用されています。リハビリもされていますが、なかなかご本人の気持ちが前向きになりませんでした。ベッド上の生活の中で、外出したい思いが強くなり、相談を受けました。目標が出来るとリハビリも積極的に取り組まれ、介護者同行で豪華なランチに外出する事ができました。障害の方はお出かけの支援がありますが、介護保険にはないので自費プランとなりましたが、とても喜ばれました。次の予定もすぐに立てられ、2



回目の外出もでき、その後は自力で杖歩行が出来るまでになられています。目標を持つことの力を感

じられたケースになりました。



## みんなのひろば・なう

- 新規の方2名を含め3名の利用者さんが4月から利用開始となりました。
- 先輩利用者さんと一緒に4月1日にはじまりの会を行い、それぞれ決めた目標を発表しました。
- コロナに負けず、目標が達成できるように、スタッフ一同応援していきたいと思います。



## みんなのいえ日和り

昨年は、花見に行けなかったため、今年は感染対策を行い花見ドライブに出掛けました。

ドライブに出掛けた数日間は、お天気に恵まれました。夢前川沿い、広畑、南大津の桜並木を見に行きました。

桜が見えると、「あっ、あそこに咲いてる～」と、皆さんが一早く見付けておられました。満開の桜は、ピンクというよりも、白く輝いて見えました。

今年の桜の花は本当に美しく、その美しさに心がとりになりました。

来年は、姫路城の桜を見たいね～と話しております。

